

## Salbei

Früher sahen die Menschen eine Verbindung zwischen Salbei und Kröten.  
Durch die tiefen Blatt-Adern wirken die Salbei-Blätter runzelig und warzig.  
Die Blätter ähneln dadurch der Haut von Kröten.  
Laut Erzählungen leben Kröten am liebsten unter Salbei-Pflanzen.  
Das stimmt aber eher nicht.  
Salbei mag trockene Stellen, Kröten mögen es lieber feucht.



Trotzdem hatte die runzelige Blatt-Oberfläche eine wichtige Bedeutung.  
Die Blätter wurden früher als Zahnbürsten verwendet.  
Die Zahnpasta steckte dabei gleich mit in der Pflanze.



Salbei

Quelle:

<https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/thumb/8/83/Salbei.JPG/1200px-Salbei.JPG?20100122212845>